

TROPMEDEX (1995 – 2025)

Erfahrungsbericht nach 71 TROPMEDEX Reisen in

Kenia, Uganda, Tansania und Ghana

27 Exkursionen fanden in Uganda statt, 18 in Kenia, 15 in Tansania und 11 in Ghana. Insgesamt 770 Healthcare professionals haben an den Fortbildungsreisen teilgenommen (Im Schnitt 11 Teilnehmer pro Exkursion). Unter Ihnen waren 397 (51%) Frauen und 373 (49%) Männer. Der Altersdurchschnitt lag bei 51 Jahren. Von den Teilnehmern kamen 389 (50%) aus Europa, 178 (23%) aus den USA/Kanada, 87 (11%) aus Japan, 82 (10%) aus Australien/Neuseeland und 34 (4%) aus Afrika. Die Fachrichtungen waren wie folgt: 270 (34%) Praktische Ärzte, 145 (19%) Internisten, 90 (12%) Infektiologen, 50 (6%) Gastroenterologen, 39 (6%) Public Health Experten, 34 (4%) Mikrobiologen, 33 (4%) Arbeitsmediziner, 31 (4%) Kinderärzte, 30 (4%) Dermatologen, 24 (3%) Gynäkologen und 24 (3%) Krankenschwestern. Mehr als 30% der Teilnehmer haben an mehreren TROPMEDEX Kursen teilgenommen. Bei den Exkursionen hat es noch nie einen Unfall oder eine schwere Erkrankung unter den Teilnehmern gegeben. Sie waren in guten Hotels untergebracht und reisten mit erfahrenen Personal und zuverlässigen Fahrzeugen und Fluggesellschaften innerhalb Afrikas.